

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les enfants de St-Pierre découvrent les joies du jardinage !

10 juillet 2012– Lachine, Montréal.

Il n'y a pas d'âge pour jardiner !

Les coordonnateurs horticoles du projet jardins collectifs de Lachine animeront plusieurs ateliers de jardinage au profit des enfants du quartier St-Pierre à Lachine, dans le cadre des camps de jour Le Phoenix de Lachine. Ces activités se dérouleront sur le site du parc Kirkland et au jardin du Triangle fleuri.

Les ateliers incluront des plantations de légumes, des explications sur le jardinage, la récolte des fruits et légumes et les rudiments d'une saine alimentation. Afin de rendre ces activités plus ludiques pour les enfants, des mots croisés-quiz, des projets photos et d'art y seront intégrés.

Le projet "Jardins collectifs: prenons racine!", porté par le GRAME-Éco-quartier Lachine et ses partenaires, est rendu possible grâce à une contribution financière dans le cadre de l'Entente Ville de Montréal-MESS.

Le GRAME est un OBNL indépendant et multidisciplinaire fondé en 1989 et basé à Lachine, Montréal. Il œuvre à la promotion du développement durable en tenant notamment compte du long terme et des enjeux globaux, dont celui des changements climatiques, par la promotion des énergies renouvelables, de l'aménagement urbain et des transports durables, de l'efficacité énergétique et de l'utilisation d'incitatifs économiques en gestion de l'environnement.

L'organisme vise à contribuer à l'amélioration de la gestion des ressources naturelles, des choix énergétiques et de l'aménagement du territoire afin d'en maximiser les bénéfices sur l'environnement et pour les consommateurs, dans une perspective macroécologique et d'équité intergénérationnelle.

-30-

Renseignements : Jonathan Théorêt, directeur
jonathanthoret@grame.org
514-634-7205